

Ses enfants et ses belles-filles,

Anne-Laurence Rodriguez

Raoul et Sophie Frauenfelder

Arnaud et Geneviève Frauenfelder

Ses petits-enfants et ses arrière-petits-enfants,

Eugenio et Pauline, leurs enfants Benjamin et Emilie

Julio et Merette, leur fille Ava

Cléa, Line, Numa, Thaïs, Lomée et Élios

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Henri-Luc FRAUENFELDER

dit: Felder

enlevé à leur tendre affection le 23 juin 2018, à l'âge de 90 ans.

Henri-Luc repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 boulevard de la Cluse, à Genève.

Le recueillement aura lieu le mercredi 27 juin à 16 heures au Centre Funéraire de Saint-Georges.

La famille remercie chaleureusement Lisa pour ses bons soins, sa gentillesse et son dévouement.